



DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS

Sheinbaum reconoce trabajo del Gabinete de Seguridad

por **Jesús Héctor Muñoz Escobar**

febrero 11, 2026



La presidenta **Claudia Sheinbaum**, atribuyó la reducción de 42 por ciento en los homicidios dolosos registrados en enero pasado al trabajo coordinado, profesional y permanente del Gabinete de Seguridad, al que hizo un reconocimiento público por los resultados alcanzados en el primer enero completo de su administración. Durante la presentación del reporte de incidencia delictiva, la mandataria destacó que la disminución de los homicidios no es un hecho aislado ni fortuito, sino consecuencia directa de una estrategia de seguridad basada en coordinación interinstitucional, disciplina operativa y seguimiento constante. Además, negó que hubiera tenido un encuentro agendado con legisladores de Estados Unidos, luego de que el congresista republicano, Carlos Antonio Giménez, acusó a la titular del Ejecutivo federal de haber cancelado reuniones con la delegación estadounidense. "Yo nunca lo confirmé, no estaba en mi agenda", dijo Sheinbaum Pardo. La presidenta comentó que, en estos casos, quien los recibe es la Secretaría de Relaciones Exteriores, además, agregó, ella tenía "otros temas". Más tarde, la mandataria refrendó la necesidad de que el país cuide "celosamente" su soberanía nacional y destacó el papel histórico de las Fuerzas Armadas en mantener este deber patriótico. "México debe cuidar celosamente su soberanía, porque a lo largo de la historia las amenazas a nuestra



independencia no siempre vinieron de fuera, sino también de quienes abrieron la puerta a la injerencia extranjera”, enfatizó la mandataria durante su discurso con motivo del 111 Aniversario de la Fuerza Aérea Mexicana en la base aérea de Santa Lucía.

LAURA ITZEL CASTILLO, PRESIDENTA DEL SENADO, DA PRIMERA LECTURA A LA REFORMA DE JORNADA LABORAL DE 40 HORAS, MAÑANA SE DISCUTE EN EL PLENO

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, **Laura Itzel Castillo Juárez** estuvo muy activa en sus labores legislativas, pues además de encabezar la ceremonia solemne en la que los y las legisladoras rindieron un Homenaje a luctuoso al senador del PAN, **Gustavo Sánchez Vásquez** quien falleció recientemente, la legisladora condujo los trabajos de la asamblea donde se tomó protesta a magistradas y magistrados de circuito y se dio primera lectura al dictamen de las comisiones unidas de Puntos Constitucionales; de Trabajo y Previsión Social y de Estudios Legislativos, sobre la reforma constitucional que reduce la jornada laboral semanal de 48 a 40 horas en beneficio de 13.5 millones de trabajadores. Recordemos que la reforma fue enviada al Congreso el pasado 3 de diciembre por la presidenta Claudia Sheinbaum y plantea modificar el artículo 123, Apartado A, de la Constitución, estableciendo una implementación gradual entre 2026 y 2030, bajo un enfoque que prioriza la salud pública, el bienestar social y la dignidad laboral de las personas trabajadoras. Así que se espera que hoy, miércoles, este asunto se discuta y se apruebe por el pleno del Senado. Importante cambio legal, pues datos citados en el documento legislativo indican que las personas trabajadoras en México laboran en promedio más de 2 mil 100 horas al año, muy por encima del promedio de los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Estaremos atentos.

KENIA LÓPEZ, PRESIDENTA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS ACOMPAÑA A CLAUDIA SHEINBAUM A 111 ANIVERSARIO DE LA FUERZA AÉREA

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, estuvo muy atenta, junto con la presidenta Claudia Sheinbaum al 111 aniversario de la Fuerza Aérea Mexicana. La legisladora expresó su total reconocimiento a la lealtad y entrega de quienes protegen los cielos de nuestro país. No cabe duda de que los tiempos han cambiado y ahora sí es posible que los Poderes de la Unión estén representados en eventos de este tipo, sin importar su filiación partidista. Enhorabuena.

RICARDO MONREAL, COORDINADOR DE MORENA EN DIPUTADOS CALIFICA DE CORRECTO EL PAPEL DEL TEPJF EN EL PROCESO ELECTORAL DE 2024

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, aseguró que el papel del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en el proceso de 2024 “fue correcto y constitucionalmente adecuado, toda vez que le dio al país estabilidad y certidumbre jurídica”. Al participar en la presentación del libro “Entre la Constitución y la Campaña mediática. Asignación de diputaciones en México en 2024 y sentencia SUP-REC-3505/2024”, coordinado por Felipe de la Mata Pizaña, magistrado de la Sala Superior del TEPJF, Monreal Ávila indicó que el papel jurídico



del Tribunal Electoral fue clave para que el país pueda tener estabilidad y generar condiciones de gobernabilidad. El legislador apuntó que “simple y sencillamente se aplicó correctamente la Constitución y no aceptó que presiones inadecuadas, políticas y facciosas se impusieran a la Constitución”.

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR CONSIDERA QUE ES URGENTE IMPULSAR INICIATIVAS PARA COMBATIR LA CORRUPCIÓN

El diputado **Alfonso Ramírez Cuéllar**, vicecoordinador del Grupo Parlamentario de Morena, afirmó que lo más urgente en este periodo de sesiones es impulsar las iniciativas que buscan combatir la corrupción y la impunidad. "El paquete prioritario durante este periodo es el de la anticorrupción e impunidad; eso es lo más urgente", señaló. Precisó que se buscará erradicar el fuero, establecer la revocación de mandato, garantizar la reconstrucción de todo el sistema de fiscalización y auditorías y hacer reformas al Congreso para darle transparencia y empoderar mucho más al ciudadano que denuncie actos de corrupción. Ramírez Cuéllar sostuvo que combatir la corrupción y la impunidad es una demanda ciudadana, y anunció que el próximo 18 de febrero se abre la convocatoria para elegir al nuevo titular de la Auditoría Superior de la Federación.

DIPUTADA DEL PAN, MARTHA AMALIA MOYA RECONOCE LABOR DE LAS FUERZAS ARMADAS EN SU 111 ANIVERSARIO

La diputada del PAN **Martha Amalia Moya Bastón**, participó activamente en la sesión solemne en la que la Cámara de Diputados conmemoró el 111 Aniversario de la Fuerza Aérea Mexicana, donde las diputadas y diputados externaron comentarios sobre su vocación para defender la integridad, la independencia y la soberanía de la nación. En tribuna, la legisladora señaló que desde 1915, cuando el Estado mexicano apostó por incorporar la aviación a la defensa de la patria, la Fuerza Aérea se ha consolidado como una institución leal, disciplinada y profundamente comprometida con México. "Enhorabuena a los integrantes de la Fuerza Aérea Mexicana por sus 111 aniversario, honor en cada misión. Nuestro reconocimiento, respeto y admiración para ustedes".

Dr Héctor Muñoz

Instagram Jhectormunoz

X JHectorMuñoz

Tik tok Dr Héctor Muñoz